
■卓　話
28年２月に40人で弘前アップルRCの関

場さんを団長としてインドにポリオを投与す
るために行ってきました。その時に同行した、
2720地区で熊本県のガバナーのグループが
その様子を映像にまとめ、地区大会で報告し
たものを、熊本の地区大会に行き参加してい
ただいてきました。ただ、残念なことは、そ
のガバナーが６月に急性白血病であっという
間に亡くなられてしまい、まことに残念でし
た。そのビデオを見ていただき、ポリオ投与
の状況を知っていただきたいと思います。
2720地区からは、ガバナーやアクターが

合計４名参加。団体の中には５名のアクター
がいて若い方に体験してもらい本当によかっ
たと思いました。
１日目の朝、現地や先に来ているロータリ
アンと合流し、ポリオ撲滅のためのパレード
を行いました。日米英仏独など10カ国1100
人が参加したパレードになり、1.5kmをポ
リオフリーとコールしながら進みました。こ
れは翌日に行う、ポリオ一斉投与のPRも兼
ねたものです。パレードの後は投与のための
準備を行い、薬だけでなく子供にあげるプレ
ゼントをまとめ6500個用意しました。
２日目は、ワクチン投与をする地区に行き
路上にベースを設置して、現地の保健センタ
ーで説明を受け、保健士と共に始めました。
子供は５才以下を中心に呼びかけ、投与した
子には手に印を書き、プレゼント品を渡しま
す。呼びかけには現地のアクターも協力して
くれました。この場で190名の投与ができま
した。
３日目はスラム街に行き、一軒一軒まわっ

て戸別訪問を行ってポリオを投与しました。
子供達はプレゼント欲しさに何回も来たりす
るので、チェックしながら行います。地元の
保健士も同行して住民に呼びかけてくれま
す。
地元の関係者はロータリーの活動に感謝し

ポリオを撲滅するため一緒になって回ってく
れます。また、子供達の笑顔がキラキラして
印象的です。これは参加してみないとわから
ない素晴らしい体験です。ロータリアンだけ
でなく、アクターが体験できたことは、次世
代に継がれることと思います。
インドのポリオ投与活動は、終結宣言によ

り終わったのですが、来年関場団長がインド
で表彰されることになり、２月に行く予定で
す。その後はミャンマーでの活動となってい
くと思います。皆さんもぜひ参加して体験し
ていただきたいと思います。
財団への寄付に今後もご協力をお願いいた

します。

■司　会　　 福田真盛SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　持谷明宏君

宮内明彦会長
朝晩だいぶ冷え込むようになりました。先

週の卓話でシャンプー前に３回「どんぐりコ
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ロコロ」の歌を歌いながら流し、シャンプー
すすぎに同様に７回と言われ実行してみまし
たが、３日坊主でした。頭皮のマッサージは
心がけています。
「幸せなら手をたたこう」の歌は、スペイ
ン民謡に日本語の歌詞をつけて、1964年東
京オリンピックの年に坂本九が歌い、日本か
ら世界に発信したそうです。
初めは、1959年フィリピンへYMCAボラ

ンティア活動で訪れた、25歳早大大学院生
がこの民謡を聞いて、日本語歌詞を付けたの
が始まりでした。現地の歌詞はみんなで楽し
く遊ぼうと呼びかけるものだったそうです。
当時は戦後まもない頃で、彼に反日感情を
抱いていた住民でしたが、一緒に仕事をする
ことで、心を開きそれを態度に示して親切に
してくれるようになったことから、「態度に
しめそう」という歌詞が生まれ、「手をたた
こう」は聖書の中から引用し、人が許し合う
ことへの希望を込めて作ったそうです。
社会奉仕、国際奉仕など様々な分野におい
て、この曲が生まれたような交流が進められ
れば素晴らしいと思います。
財団の活動にはどうしても資金が必要です
ので、ご理解の上ご協力をお願いします。

桑原敏彦幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎出席率向上のお願い
10月平均出席率63.70％。地区平均85％
です。70％を超えるようご協力をお願い
します。

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　塩浦敬之委員　
・宮内明彦君　５日地区ゴルフ大会には桑原
裕・今井・田代・金子会員に参加していた
だき。落ち葉が多く球を見つけるのが大変
と聞き、ありがとうございました。
・櫛渕光彦君　文化の日から３日間沼田市文
化祭を盛会裡に終えられ。ご協力頂いた諸
兄に感謝して。
・ニコニコ一週間　水石財団委員長の卓話を
楽しみにして。
小暮正人君　　水石清治君　　持谷明宏君

関　真一君　　木下康彦君　桑原伸一郎君
福田真盛君　　津久井功君　山田龍之介君
小林賢一君　　吉野　登君　　斎藤正典君
塩浦敬之君　　武田　寛君　須田羊子さん
戸部聖之君　　桑原敏彦君　　赤間昌彦君
天野純一君　　清野啓介君　　松野正一君
阿形登氏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　赤間昌彦君
前田善成君　　持谷明宏君　　阿形登氏君　
桑原　裕君　　宮内明彦君　桑原伸一郎君
春日政志君　　小暮正人君　　関　真一君
木下康彦君　　桑原　滋君　　武田　寛君
小林賢一君　　金子秀行君　　櫛渕光彦君
戸部聖之君　　保坂充勇君　　塩浦敬之君
清野啓介君

◎情報史料分類選考委員会
山田龍之介副委員長

11月号友の紹介。RI会長メッセージでは
財団月間での活動を理解し、世界でよいこと
をしようと基本理念を示しています。11月
５日～11日は世界インターアクト週間で特
集をしています。ポリオのない世界特集もご
覧下さい。日本のロータリー100周年のアン
ケート結果が報告され、現状と課題が示され
ていますのでお読み下さい。

◎長期戦略特別委員会　　　　桑原　滋委員
前回お知らせした「沼田ロータリーカップ

勉強版」のポスターとチラシができましたの
で、掲示と配布にご協力下さい。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 30名 11名 65.00 ％


